
  

TEMAS TRATADOS 

1. Siendo las 19:13 hrs. Se inicia la reunión mensual del Centro General de Padres y Apoderados con 
la Lectura del Acta anterior. Se aprueba Acta por la asamblea. 
 

2. Presidenta Millinser Diaz, da la palabra a los cursos organizadores del Bingo presentes en la 
Asamblea, Kínder y 8° básico. Francisca Chávez presidenta kínder informa que ya están listos los 
premios del bingo para la presentación del pre escolar, el valor del cartón es de $2.000 y harán 
llegar pronto la información para su difusión. Paula Diaz presidente 8°basico informa que aún 
están preparando los detalles y que se avisara a la brevedad posible. Queda pendiente 
información desde 4° básico. 

 

3. Se informa que las clases de cueca comenzaron el 09 de agosto en el Patio de Enseñanza Básica 
los lunes y viernes de 18:30 hrs a 19:30 hrs. A cargo del profesor Mauricio Manosalva, hay que 
recordar que estas son clases abiertas a todos los apoderados, y el costo de las 8 clases es de 
$200.000.- monto financiado en su totalidad por el CGPPAA.  

 

4. Sra. Claudia Castro presidenta III medio solicita a los presidentes entreguen indicación en sus 
cursos que el día del Esquinazo Viernes 06 de septiembre, traigan pañuelos para bailar si así lo 
desean. Que de esta manera se haga costumbre bailar un pie de cueca en nuestro colegio. 
Además agradece y felicita por la gestión a los miembros de la asamblea en el pago de los tickets 
presentación folclórica y esquinazo. Informa que ya está la preventa disponible a través de los 
apoderados de III medio y también presencial en Librería Principito. 
Se solicita 4 apoderados por curso como años anteriores para el armado de los mesones y sillas, 
una vez terminada la presentación folclórica. Esta información se debe hacer llegar vía WhatsApp 
al III medio. Para el concurso de los mesones decorados se entregará Pauta. 
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 Solamente los apoderados del área preescolar deben asistir el día previo a la presentación 
folclórica para ver la ubicación y como se disponen los mesones. Viernes 30 de agosto a las 19:00 
hrs. 
Respecto a los tickets, una vez finalizada la presentación folclórica se procede al armado y 
ubicación de los mesones por curso, y ahí comienza el cobro de los tickets en la Ramada del III 
medio, recordar que no existe venta de ticket en el gimnasio, sino de los artículos por separado, 
recomendación comprar con anticipación, además el cobro de los tickets se realiza dentro de las 
2 primeras horas, una vez finalizado este tiempo no se asegura que se dispongan los artículos 
señalados, por lo tanto es de responsabilidad del apoderado realizar el cobro con tiempo. Los 
alumnos del III medio ayudan con los tickets asistiendo a los apoderados en su función de 
Garzones, a quienes por cortesía se entrega una propina que recaudan en conjunto para los 
gastos de su gira de estudio.  
 
 

5. Presidenta Millinser Diaz informa que se ha efectuado un retiro desde la cuenta del CGPPAA para 
los gastos de este II trimestre $2.400.000.- Además informar que Tesorero 2023 ha completado el 
pago del saldo pendiente. De la recaudación total cuotas CGPPAA quedan pendientes solo 13 
familias por pagar. 

6. Presidenta también informa que la Campaña del Sobre tuvo una excelente respuesta logrando 
una recaudación final de $1.116.520.- Claudia Diaz presidenta IV medio en representación de la 
Familia afectada agradece esta ayuda, puesto que no solo fue la perdida del 80% de la techumbre 
sino también sus enseres, muebles, electrodomésticos y demás.  

7. Rectora informa del asueto viernes 16 de agosto.  
Lunes 19 de agosto tendrá lugar la Asamblea de la Solidaridad, a las 14:40 hrs en el Patio 
Enseñanza Básica, si el clima así lo permite. 
Recordar a los presidentes que aun hay fechas disponibles para Ferias Mixtas en el III trimestre.  

8. Rectora también informa que el mensaje de la Presentación Folclórica a las Familias es respetar el 
número de asistentes considerando el espacio, desde años anteriores es que el colegio se ha visto 
en la necesidad de separar las presentación por niveles, esto para dar mejor atención a los niños 
y las familias asistentes, informar si tenemos algún familiar con movilidad reducida para atender 
estos casos directamente antes de la presentación, respetar el horario de llegada y horario de 
retiro de los niños, estos son entregados una vez finalizada la presentación de todos los cursos, 
no terminado su nivel, esto para evitar aglomeraciones que pongan en riesgo la seguridad de los 
niños, especialmente el día de la presentación del área pre escolar.  

9. Nuestro Colegio participara del Desfile comunal de Fiestas Patrias el sábado 14 de septiembre 
horario por confirmar, los cursos desfilaran con sus trajes típicos que se confeccionaron para la 
presentación Folclórica, excepto el II medio que corresponde pascuense; dicho curso desfilara 
con uniforme del colegio. Desfilan los cursos de 1°basico a IV medio. Se enviará informativo del 
horario de llegada y retiro de los niños, cabe mencionar que una vez finalizado el desfile, los 
alumnos regresan al colegio y es aquí donde deben ser retirados por sus apoderados. Se solicita 
apoyo a los apoderados en el resguardo a la delegación, este año será un grupo numeroso de 
alumnos a participar, también recordar que NO se debe comprar ningún alimento a los niños 
mientras están a la espera para desfilar. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



10. Respecto a la Carta enviada por la Corporación Educacional Constitución referente a los Aranceles 
2025, la asamblea en pleno tenia dudas y consultas, dado el alto valor de la Matricula 2025. 
Rectora informa que debido a los costos educacionales por la normativa existente desde el 
Ministerio de Educación, es que se ha aumentado el valor de la matrícula de manera más 
significativa, no así la mensualidad, mencionar que desde la Pandemia no había experimentado 
grandes alzas. Ha sido un efecto desfazado, pero para tranquilidad de la comunidad escolar es 
que se ha solicitado mayor transparencia desde la Corporación, esto a través de un comunicado 
aclaratorio o asistencia la próxima reunión del CGPPAA el martes 03 de septiembre. Por ahora lo 
que nos puede informar nuestra rectora es que desde Arauco esta instaurado el apoyo al Colegio 
Constitución como empresa, no existe intención alguna de eliminar este aporte o subvención 
dado el compromiso adquirido desde el año 1980. 
 

11. Sra. Sofia Jiménez presidenta Medio Mayor consulta si existe la posibilidad de unificar el horario 
de ingreso al colegio a las 08:00 hrs. Rectora responde que dadas las condiciones de tránsito que 
se presentan en la Calle Prieto esto es muy difícil, puesto que entre los otros establecimientos 
educacionales del plano de Constitución se ha conversado el tema vial, para no colapsar ciertos 
horarios. Así que por ahora ve muy difícil lograr esta opción de ingreso único. 

 

12. Sr. Marcelo Fuentes presidente de 6° básico realiza consulta respecto al nuevo protocolo de 
salidas a terreno por parte de los alumnos, esta según protocolo debía ser profesor mas un apoyo 
extra para acompañar al grupo, lamentablemente en la última salida a terreno esto no fue así, y 
tuvieron un inconveniente. Rectora solicita más información y vera el caso de manera directa.  

 

13. Sra. María Jesús Cisternas presidenta 3° básico presenta varias inquietudes desde su curso. 
a.- Un alumno queda fuera del cuadro de honor por 3 atrasos en el trimestre, si se puede 
modificar esta normativa, puesto que los alumnos no son responsables de los horarios de 
traslados de sus padres. Rectora responde que la Puntualidad es un valor que se Educa desde 
casa, lamentablemente hay niños que no están recibiendo el apoyo de sus padres. Para casos 
especiales existen Pases de Distancia. No habrá cambios en los requisitos del cuadro de 
honor. 
b.- Situación en el curso 3° básico respecto de la forma de referirse al curso por parte de una 
profesora quien les dice que son el peor curso. Rectora indica que vera el tema en 
profundidad y dará una respuesta al curso, revisando la información entregada.  
c.- Carga Horaria y de evaluaciones, desde el 3° básico manifiestan que la carga horaria y de 
evaluaciones para este nivel es muy alta, si existe la posibilidad de no realizar evaluaciones 
los lunes. Rectora informa que este es un establecimiento Científico Humanista orientado en 
el ingreso a la Universidad de todos nuestros estudiantes, para esto el Proyecto Educativo 
esta organizado de tal manera de tener el mayor éxito con los alumnos egresados, el hábito 
de estudio se construye en el tiempo, es por esta razón que los alumnos del Colegio 
Constitución desde sus primeros años trabajan por este objetivo.  
 
Respecto a lo señalado anteriormente Rectora hace mención del Protocolo del Conducto 
regular en caso de algún problema. Primero siempre el profesor de asignatura, luego 
profesor jefe, si no recibe respuesta satisfactoria, acercarse a la Coordinadora Técnica o bien 
a la encargada de Convivencia Escolar, de no resolver sus inquietudes debe solicitar 
entrevista con la Rectora. 
 
 
 
 
 
 



14. Sra. Paula Diaz Presidenta 8°basico hace mención respecto al poco entrenamiento de los niños 
para participar de los distintos campeonatos comunales, los niños quieren participar y 
representar a su colegio, pero muchas veces no tienen la preparación necesaria para realizar la 
participación, siendo muy objetivos en las disciplinas de atletismo y natación, nuestro colegio no 
cuenta con lo necesario para participar de un comunal, si no están preparados mejor no enviar y 
así evitar lesiones, como lo ocurrido la última vez. Rectora informa que se están evaluando las 
participaciones tal y como lo menciona la presidenta.  

 
 

15. Comisiones presidentes apoyo Actividades Esquinazo y Aniversario Colegio:  

Fecha  Nombre  Comisión  
 

Viernes 06 de septiembre  IV medio- 5°basico  Recepción Alumnos Centro 
Educacional Constitución. 

Viernes 06 de septiembre  Pre-Kínder- Kínder-I medio Decoración Esquinazo 

Viernes 06 de septiembre  Directiva CGPPAA Transporte Invitados 

Por confirmar 1°-2°-3°-4°-5°-6° básico Juegos Inflables Fiesta 
Aniversario 

Por confirmar 3° básico y 8° básico Tortas, montaje mesa 
cumpleaños Feliz 

 
 

16. Se da por finalizada la asamblea siendo las 20:55 hrs. próxima reunión 03 de septiembre  2024. 
 

 

 

 

COMPROMISOS DE ESTA REUNIÓN 

ÍTEM ASUNTO RESPONSABLE(S) FECHA MÁXIMA 
CUMPLIMIENTO 

CUMPLIDO 
SI / NO 

1 
 
 

Cotización Transporte Centro Educacional 

Constitución  
Directiva   

2         

RESPONSABLE REDACCIÓN ACTA Marcia Rivas C. / secretaria CGPPAA 


